

# おいしい“おもち” いっぱい食べよう！



## ～老人クラブ ふれあい交流会～

日本に古くから伝わる年末の恒例行事“おもちつき”今ではあまり見られなくなりました。

そこで、保育園では毎年老人クラブの皆さんにご協力をいただき、日本の伝統“おもちつき”を体験しています。園児たちは、薪で火をおこし、蒸籠でもち米を蒸し、杵でつく“おもちつき”の行程を見たり、手伝ったりして楽しみました。

## 「サーカス」って すごいわ！



12月4日（日）中央公民館大ホールで保育園保護者会連合会主催による親子劇場が開催されました。

これは、観劇をとおして情操を高め、親子のつながりを深めることを目的に毎年開催されており、今回で20回目になります。

今年は、サーカスを観劇し、次々と繰り出される技に園児と保護者は驚きの声を上げていました。

## ヘルスメイトさん と交流



12月20日（火）ふたば保育園で、ヘルスメイト（生活改善協議会）さんとの交流が行われました。

丈夫な体をつくるために必要な野菜や食物などのお話を聞いたり、五平餅を作って一緒においしく頂きました。

## みんな仲良し

～クラス紹介～

年少さんを紹介します



中央保育園 ちゅうりっぷ組

お友達と一緒に、泥遊び・砂遊び・ごっこ遊びを楽しんでいます。

いつもパワー全開のちゅうりっぷ組です。